
Protokoll 2.KrSv-Sitzung Westerwald 

In Raum 014 des Konrad-Adenauer-Gymnasium Westerburg (10.11.23) 

 

Beginn:   10:00 Uhr, 10.11.2023 

Sitzungsende:  12:28 Uhr, 10.11.2023 

Anwesend:   28/60 Delegierte --> automa-sch beschlussfähig  

Sitzungsleitung:  Finn Schönherr und Julia Gläser 

Protokoll:   Finn Schönherr 

 

1. Begrüßung und Vorstellungsrunde 

a. Begrüßung 

b. Vorstellungs-“rumlaufen“ 

2. Einführung für Neue: Kreis-SV, Landes-SV, Ämter 

a. Erklären der Ämter, KSV, LSK und LSV 

3. Kommunika(on 

a. WhatsApp Gruppe 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



4. Bestä(gung (Wahlen) der Ämter 

a. Vorstand (Blockwahl): 

Name Ja Nein Enthaltungen Gewählt? 

Finn Schönherr 23 0 5 Ja 

Alicia Delbrügge 23 0 5 Ja 

Julia Gläser 23 0 5 Ja 

Soraya Flick 23 0 5 Ja 

 

b. Delegierte zum Schulträgerausschuss: 

Name Ja Nein Enthaltungen Gewählt? 

Erik Zimmermann 24 0 4 Ja 

Finn Schönherr 20 0 8 Ja 

Talha Basibüyük 0 8 20 Nein 

 

c. Basisdelegierte: 

Name Ja Nein Enthaltungen Gewählt? 

Phillip Vierbuchen 22 0 6 Ja 

Klaudia Marceiszewaska 10 0 18 Nein 

Lina Schmidt 25 0 3 Ja 

 

d. LSK-Deligierte (Blockwahl): 

Name Ja Nein Enthaltungen Gewählt? 

Emma Lucke 24 2 2 Ja 

Jan-Luca Langenfeld 24 2 2 Ja 

Leonie Zimmer 24 2 2 Ja 

Soumaya Abou Al-Zahab 24 2 2 Ja 

 

5. Entlastung der Vorherigen Amtsträger 

Amt Ja Nein Enthaltungen Entlastet? 

Vorstand 20 0 8 Ja 

Basisdelegierte 16 0 12 Ja 

Schulträgerausschuss-Delis 26 0 2 Ja 

LSK-Delis 24 0 4 Ja 

 

 

 

 

 



6. Aussprache über Probleme an den Schulen 

a. Glasfaserausbau in Montabaur 

b. Handyordnungen 

c. Kleiderordnungen 

d. ToileEenhygiene 

e. Keine Beachtung von Lehrern/Schulleitung 

7. Projekte und Vorschläge 

a. LeiGäden für Schülervertretungen  

i. DKMS 

ii. Organspenden 

iii. Rechte der Schüler 

iv. Tag der Arbeit (Schüler gehen einen Tag arbeiten, das Geld wird 

gespendet) 

v. Projekt schöne Schule (Aufräum-/Putzak-on) 

vi. weiteres 

8. Sons(ges 

a. Nächster Termin: Der Nächste Termin wird vermutlich erst im nächsten Jahr 

staJinden. 


